

# *FMLN adelantará elecciones internas para renovar dirección*

---



San Salvador, 6 feb (RHC) El Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) anunció que adelantará sus elecciones internas para renovar a su Comisión Política, tras el reciente revés en las presidenciales de El Salvador.

Medardo González, secretario general de la formación salvadoreña de izquierda, leyó un comunicado en el que la máxima dirección del Frente asume su responsabilidad por la obtención de apenas el 14,4 por ciento de los votos en los comicios.

'La Comisión Política es consciente de la necesidad de realizar un examen detallado de las nuevas realidades políticas y sociales, de nuestros métodos y de nuestras estrategias', señala el texto.

Además, se reconoce la necesidad de realizar cambios en la dirección del FMLN, 'a fin de continuar siendo un partido de izquierda capaz de luchar junto a nuestro pueblo por una sociedad con justicia social, equidad y libertad'.

El Frente también promueve que más jóvenes se involucren en política y lleven adelante al partido, hasta la consecución de una sociedad justa y democrática, con una mayor participación de las bases y la militancia en el proceso.

En esa cuerda, varios cuadros del partido fueron instados a mantenerse al margen del proceso electoral, en su mayoría veteranos de la guerrilla, como el propio González y el presidente de la República, Salvador Sánchez Cerén.

Tampoco podrán postularse el vicepresidente Oscar Ortiz, José Luis Merino, Nidia Díaz, Lorena Peña, Norma Guevara, Zoila Quijada, Manuel Melgar, Violeta Menjivar, Santiago Flores, Sigfrido Reyes, Lourdes Palacios y Gerson Martínez.(Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/182865-fmln-adelantara-elecciones-internas-para-renovar-direccion>



**Radio Habana Cuba**